

*Le président cubain visite les  
centres économiques de la  
province de Camagüey*

---

Image not found or type unknown

**Photo : @PresidenciaCuba**

Camagüey, 16 mai (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a visité jeudi les centres économiques de la municipalité Carlos Manuel de Céspedes de Camagüey, dans le cadre des tournées qu'il effectue à travers le pays pour promouvoir de bonnes expériences de travail.

Accompagné du secrétaire d'Organisation du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales Ojeda, le président a commencé sa visite de la ferme agroécologique intégrale El Tamarindo, un projet de développement local dirigé par le vétérinaire et scientifique Luis Alberto Agüero.

Comme le rapporte la Présidence de la République sur le réseau social X, l'initiative a bénéficié de contributions communales s'élevant à un pour cent de la Contribution Territoriale.

Après avoir visité les installations agricoles, Díaz-Canel a salué le travail du projet, qui a permis d'obtenir des rendements élevés dans diverses cultures, grâce à des techniques agroécologiques.

El Tamarindo s'engage à soutenir l'alimentation de plusieurs centres sociaux, dont une école primaire, une maison de retraite et une garderie.

Le chef de l'État a également visité le complexe de cultures couvertes de l'entreprise agro-industrielle municipale de la République Dominicaine.

Cette entité est composée de 22 maisons couvertes, avec un effectif de 16 travailleurs et un salaire moyen d'environ 8 mille pesos par mois.

Les cultures sont cultivées avec des produits agroécologiques, sans aucun produit chimique et avec une productivité de six tonnes par maison.

Le dernier point à l'ordre du jour du président était la polyclinique Teniente Tomás Roja, qui soigne plus de 22 600 personnes.

Díaz-Canel a visité diverses zones et services et s'est entretenu avec le personnel médical et infirmier.

Selon la Présidence de la République, la polyclinique dessert 27 cabinets médicaux dans le cadre des soins primaires qui, malgré un taux de mortalité infantile de plus de 11 pour mille naissances vivantes, avec seulement 57 naissances, s'efforce de maintenir la mortalité maternelle à zéro. dix ans.

Après sa visite au centre médical, le président a rencontré les habitants du territoire, qui ont exprimé leur engagement envers la municipalité.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/354971-le-president-cubain-visite-les-centres-economiques-de-la-province-de-camaguey>



**Radio Habana Cuba**